
 

 

 
 
 
≪令和２年第４回大空町議会定例会一般質問通告内容集約書≫ 
 

【５名１０件】                〔令和２年１２月８日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

12月15日 
（火曜日） 

１ 

上地 史隆 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和2年12月2日 
午後2時20分 

１．介護保険料について 
 
２．不育症について 

１ 

２ 

三條 幸夫 議員 
 (質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和2年12月4日 
午前11時08分 

１．町村合併後の現状と課題等について 
 
２．新型コロナウイルス禍における弱者対
策について 

 

３．一般廃棄物最終処分場の管理運営状況
等について 

２ 

３ 

後藤  忍 議員 
 (質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和2年12月8日 
午前10時15分 

１．移住・定住について ４ 

４ 

齋藤 宏司 議員 
 (質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和2年12月8日 
午前10時40分 

１．新型コロナウイルス感染症への対応と
支援について 

 
２．「しごとコンビニ事業」による雇用対策
について 

５ 

５ 

松田 信行 議員 
 (質問時間30分) 

 
質問受付： 
令和2年12月8日 
午後2時17分 

１．新型コロナウイルス対策について 
 
２．大空高校開校に向けた取組について 

６ 

 
※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 
※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるよう御協力をお願いします。 
※ 御不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ３番 上 地 史 隆 議員】     Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．介護保険料につい   

 て 

 

 

 

 

 

 

 

（１）市町村は３年ごとに介護保険事業計画を策定し、   

それぞれの地域における保険給付費の見込みにも 

とづき具体的な保険料額を定めています。 

大空町の現在の保険料はどのようになっている 

のか伺いたい。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．不育症について 

 

（１）不育症とは、妊娠はするものの、流産・早産を 

繰り返したり、死産することにより子供を得るこ 

とが出来ない状態を指します。自治体によっては 

この治療や検査に助成しているところもあります。 

大空町は今後何か支援する考えはないのか伺い 

たい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ２番 三 條 幸 夫 議員】    Ｎｏ．２－１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．町村合併後の現状

と課題等について 

 

 

（１）平成１８年３月３１日に女満別・東藻琴が合併

して令和３年３月３１日で１５周年を迎えるが、当

初、女満別地区の個性と東藻琴地区の個性を融合さ

せるべく様々な計画を立ててスタートしたと思う

が、現状と課題、今後について。また、合併による

財政効果をお聞かせください。 

 

 

 

（２）合併に伴い東藻琴女満別間の道路の最短距離に

ついて、既存道路以外に検討したことがあるのか。

両町民の利便性を高めるには既存の道路整備と並

行して最短道路等整備することが必要不可欠と考

えるが。 

 

 

 

（３）合併後の人口が減っているが、今後の成長戦略

にどのような施策が必要と考えているか。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

２．新型コロナウイル

ス禍における弱者対

策について 

 

（１）新型コロナウイルスの拡大が一向に収まる気配

を見せない中、働く高齢者・障がい者、母子家庭等

の収入が大幅に減少したり、職場を解雇されたりの

事例はないのか。弱者対策の現況と課題、今後につ

いて伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ２番 三 條 幸 夫 議員】    Ｎｏ．２－２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

３．一般廃棄物最終処

分場の管理運営状況

等について 

 

（１）一般廃棄物処理場（旧最終処分場）と一般廃棄

物最終処分場の現状と課題は。 

 

 

 

（２）一般廃棄物処分場の建設予定は。 

一般廃棄物処理場は旧施設の維持（破砕棟・水処

理等）を始め、現施設も約５～６年程度と今後のあ

り方を早急に詰めなければならない時期にあると

思われます。リサイクル等、大空町は早くから取り

組み、町民の皆さんの協力でごみ減量化に成功して

いると思います。しかし、現有施設には限界があり、

新な施設の建設に向けてどう考えているのか、考え

をお聞かせ下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 １番 後 藤   忍 議員】     Ｎｏ．３ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．移住・定住につい

て 

 

大空町では、移住・定住に関する情報発信や移住希望

者からの仕事・住居の相談・支援等を総合的に推進す

る、移住・定住支援室を令和２年４月に新設しました。

一方で、設置後、新型コロナウイルスの感染拡大に伴

い、働き方を見直す動きが出ており、テレワークやワ

ーケーションなどの注目が高まっています。 

  

（１）移住・定住支援室の設置の目的と現在までの取

組み状況について伺いたいと思います。 

 

（２）テレワーク・ワーケーションの考え方について

伺いたいと思います。 

 

（３）移住・定住促進にかかわる各種支援制度のこれ

までの実績や成果及び今後の方針について伺いた

いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ８番 齋 藤 宏 司 議員】     Ｎｏ．４ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．新型コロナウイル

ス感染症への対応と

支援について 

 

全国各地で猛威を振るっている新型コロナウイルス

の影響を受け、道内においても札幌市をはじめ旭川市

や離島などでクラスターが発生し、経路不明の感染者

や重傷者が急増するなど、道内各地に大きな被害を及

ぼしており、今後も予断を許さない状況が続いていま

す。 

本町でも様々な形で新型コロナウイルス関連の対

応・対策を講じられていますが、今後の対応・対策に

ついて伺います。 

 

（１）町内の医療・介護施設の状況と支援について 

 

（２）町民の自己負担ＰＣＲ検査費用の助成について 

 

 

 

 

町 長 

 

 

２．「しごとコンビニ

事業」による雇用対

策について 

 

 少子高齢化や人口減少、働き手不足など様々な地方

地域課題を抱えていますが、東川町では、自分の都合

の良い時だけ「ちょっと働きたい町民の方」と忙しい

時だけ「ちょっと手伝ってほしい事業者」とをつなぐ

「しごとコンビニ事業」を導入しています。 

 

（１）職業・職場紹介制度の現状と課題について 

 

（２）「しごとコンビニ事業」の検討について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 １１番 松 田 信 行 議員】    Ｎｏ．５ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

 

１．新型コロナウイル

ス対策について 

 

（１）コロナ対策に関する予算措置の考え方、執行状

況、評価のあり方について伺います。 

 

 

 

（２）コロナ対策における国の財政措置と町財政への

影響について伺います。 

 

 

 

（３）今後の財政運営のあり方について伺います。 

 

 

 

 

町 長 

 

２．大空高校開校に向

けた取組について 

 

（１）開校に向けての周知、ＰＲ活動及びオープンキ

ャンパス開催状況と公設塾の取り組みについて伺

います。 

 

 

 

（２）校舎の改修と寮の運営方針について伺います。 

 

 

 

（３）過渡期における教育委員会及び町の役割につい

て伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 


